



Inició torneo deportivo comunal Refinería de Cartagena-Ider

La ceremonia inaugural se realizó en el estadio de sóftbol de El Campestre



IDER



— Caracol Cartagena El domingo

Cartagena • Con las tribunas del estadio de sóftbol de El Campestre completamente colmadas y en medio de un incomparable ambiente de festiva integración deportiva, se cumplió la ceremonia inaugural del Torneo Deportivo Comunal Refinería de Cartagena-IDER.

El colorido, la efusividad y el entusiasmo fueron los factores predominantes en la ceremonia cumplida en una soleada mañana, que contó con la participación de **más de 580 niños y niñas residentes en 22 sectores de la Localidad III Industrial y de la Bahía,** acompañados de sus padres, familiares y vecinos.

Ingresar al grupo de alertas de Caracol Radio Cartagena

Los menores desfilaron ordenadamente ante la mesa principal presidida por el **Alcalde Mayor de Cartagena, William Dau Chamat, e integrada por el gerente de mantenimiento de Ecopetrol, Andrés Carrascal,** Nirith Toro Ballesteros, jefe de Entorno Caribe de Ecopetrol, la directora del IDER, Viviana Londoño Moreno, delegados de la **Refinería de Cartagena,** y ante invitados especiales, padres de familia, periodistas y comunidad que se dio cita en el escenario deportivo.

En su intervención, **el alcalde Dau Chamat destacó la unión de esfuerzos y voluntades para llevar adelante los proyectos de deporte, recreación y**

Últimas Noticias

Fue liberado ganadero Salim Haddad en el municipio de Bosconia, Cesar

Cristian Barrios recortó la diferencia en el descenso entre Patriotas y el Unión

¿Amante del buen sonido? Viva en casa la experiencia de estar en el cine

Hombre requerido en Medellín por terrorismo fue capturado en el Tolima

Bancada antioqueña se compromete con el Tren del Río y la segunda pista de Rionegro

Con panfletos alusivos a las AUC la policía captura a dos hombres en Mariquita

PUBLICIDAD

actividad física en las diferentes comunidades "Ecopetrol" y la Refinería de Cartagena, Alcaldía Mayor, IDER y las comunidades de la localidad 3 Industrial y de la Bahía cumplen con la verdadera integración social y es el verdadero acercamiento con las comunidades", precisó el mandatario.

Por su parte, **Andrés Carrascal, el más alto directivo de Ecopetrol presente en la jornada, fue claro en afirmar que estos juegos permiten estrechar lazos de amistad** con las comunidades, y agradeció el respaldo de la Alcaldía y del IDER lo que les permitirá construir valores con los menores y con la ciudadanía.

A su turno, **Viviana Londoño Moreno expreso que sin lugar a dudas hay una construcción de sinergia entre Ecopetrol, la Refinería de los cartageneros y el IDER** ", y propuso contemplar la posibilidad de institucionalizar el torneo, en beneficio del deporte, de los deportistas y de las comunidades participantes.

La gerente de Entorno Caribe de Ecopetrol Nirith Toro Ballesteros, centró su intervención en la importancia de la educación integral de los niños y niñas, incluyendo su formación física, por lo que destacó la importancia de la alianza construida con el IDER, para impulsar conjuntamente ese componente formativo.

Amargo! Real Cartagena empató con Boca Juniors de Cali en el Jaime Morón

Cabe destacar, que tanto **el alcalde Dau Chamat, como la directora del IDER, revelaron durante sus intervenciones, la presentación ante ECOPETROL de dos importantes proyectos** para fortalecer el deporte, la recreación y la actividad física en sectores vulnerables de Cartagena, especialmente en lo que corresponde al **mejoramiento de la infraestructura deportiva en el corregimiento de Pasacaballos, y el fortalecimiento de la Escuela de Iniciación y Formación Deportiva del IDER**, con 17 nuevos puntos en sectores del área de influencia de la zona industrial de Mamonal.

Cartagena de Indias

Bolívar

Deportes

MÁS

También en la web

Recomendado por 



Reina Isabel II, ¿por qué murió el soldado que custodió su ataúd?

Caracol Radio



Recluso que se fugó de hospital fue recapturado en la Terminal de...

Caracol Radio



El número de la suerte para la lotería que dejó la muerte de la reina Isabe...

Caracol Radio

Siguiente artículo

Ciudades

Tragedia en Sincerín: un joven muerto y tres casas destruidas

El asesinato de Joel Alfonso Jiménez Gutiérrez, desató una turba que terminó destruyendo el lugar de residencia del presunto homicida



Últimas Noticias

Fue liberado ganadero Salim Haddad en el municipio de Bosconia, Cesar